
2021年12月に「2021年度 第3回 番組審議会」が開かれました。審議委員のお名前と会議の内容は以下
の通りです。

【刈谷市】 上杉 真輝 委員／安藤 敏子 委員

【知立市】 岡田 浩 委員／高木 一恵 委員

【安城市】 鳥居 純 委員長／山本 美由湖 委員

【碧南市】 森下 敏弥 委員／茶谷 千芳 委員

【高浜市】 廣田 久雄 委員／山内 真美 委員

【西尾市】 小塚 義人 委員／三浦 博美  委員

キャッチ番組審議会からのお知らせ

■キャッチ番組審議委員

（欠席）（書面参加）

（書面参加）

議　題
・ 見たい、興味の持てる内容になっているか
・ より楽しんで視聴いただくために工夫した方がよい点
・ どのようなジャンルのお悩みごと、お困りごと解決を見たいか

●上杉 委員
知名度のあるお笑い芸人を起用していることで、興味を
持って見ることができた。個人的には場面転換をもっと工
夫するとよいのではないかと感じた。ナレーションを入れ
ることで、より見やすくなるのではないかと思う。また、お
悩みに関しては、子どもなどを巻き込むとより地域の人た
ちが関心を持ってくれるのでは。

●安藤 委員
とても面白かったと思う。最後のオタスケノートはその回
の内容が思い返せる演出となっていてよかった。悩みの
内容にもよるかもしれないが、今後アインシュタインの二
人が体験する企画などがあってもよいのではないか。

●鳥居 委員長 
アインシュタインの二人を番組に起用したことで、興味の
持てる番組に昇華できていると思う。人気芸人の二人の
よさをもっと引き出していくことが今後の番組の課題だ
と思う。多世代・多様な視聴層がいるキャッチのコミュニ
ティチャンネルだからこそ、お悩みごとの選定を吟味して
いってもらいたい。よりこの番組が多くの人に視聴しても
らえるとよいのではないかと思う。

●山本 委員
普段お笑い番組などを見ないが、面白く視聴した。地域密
着という内容で今後も期待したい。こういった番組はどう
いう内容を取り上げるかが重要だと思うため、今後も「地
元あるある」な内容を取り上げていってほしい。

●廣田 委員 
全体的に面白い番組だなと感じた。初回だけ見ると、お店
の紹介になってしまっているとも感じた。今後、どのような
相談があるかにもよるかと思うが、地域の人たちのお悩み
次第ではとても面白くなるのではないかと思う。

●岡田 委員
冒頭の番組内容説明がいまいち理解できなかった。視
聴者のお悩みごとをオタスケ隊員がどのように解決す
るのか、その点をもう少しわかりやすく説明してもらえ
るとよかったと思う。お悩みごとの問い合わせを郵送で
も受け付けるとスマホなどが苦手な層にも響くのでは
ないか。

●高木 委員 
番組内でお店の紹介があったので、ぜひ行ってみたいと
思う。また番組内でセルフケアの話もあったため、実際に

やってみた。誰でも簡単にできる情報があるのはよかっ
た。今後については、実際にアインシュタインの二人に地
元企業などで働いてもらうなどの企画も面白いのではな
いか。

●森下 委員
地域とキャッチのつながりを強める可能性を秘めた番組
だと感じる。地域の知らないことも出てくるとより楽しめ
る番組になるのではないか。毎回の視聴者からの依頼内
容が重要だと思う。色々なバリエーションで番組をつくっ
てもらえると毎回見ようと思う人が増えるのではないか。

●小塚 委員 
知名度のあるお笑い芸人を起用した番組で面白いなと感
じた。番組内で出演者の母親と電話でやり取りする場面
があったがテロップ演出が面白いなと感じた。また会議室
で収録していたが、背景が殺風景で少し寂しいなと感じ
た。今後募集される悩みごとに関して、個人や地域など
様々あると思うが、地域が元気になる内容にも期待したい
と思う。

以下、書面参加の委員の意見
●山内 委員 
知名度もあるアインシュタインを起用し、見ていても楽し
く、自分の町に来てくれたら嬉しいと思う。子どもたちに
も人気があるので、小学校や中学校へオタスケできるよ
うなことがあれば、より多くの人が見てくれるのではない
か。また、隊服を着るのはどうか。そちらの方がよりオタス
ケ隊が強調されると思う。

●茶谷 委員
人気芸人のアインシュタインを起用することで、まず見て
みたいと思う。内容にもよるがアインシュタインの二人に
も体験してもらえると、もっと楽しい番組になるのではな
いか。コロナ禍で、心身ともにストレスが溜まっているの
で、心と身体がスカッとできるような内容をお願いした
い。

●キャッチ感動メディア2課 石川
貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。地域の
方からの依頼内容が一番重要だと感じているため、依頼
してみたいと思っていただける番組を目指します。皆さま
からいただいた意見を今後の番組作りの参考にさせてい
ただきます。

審議番組 「アインシュタインのオタスケシュタイン」 


